
Siracusa.  Denunciato  giovane
pusher
Denunciato in stato di libertà un minorenne. Era alla guida di
uno scooter senza la necessaria patente ma soprattutto aveva
con  sè  1,24  grammi  di  marijuana  e  0,55  di  cocaina.   La
successiva perquisizione domiciliare ha permesso di rinvenire
un apparecchio metallico per la triturazione meccanica della
marijuana e un coltellino a serramanico intriso di sostanza
stupefacente.

Siracusa.  Princiotta-
Palestro, scambio di accuse e
querele:  chi  era  in
commissione il 14 dicembre?
Dire che si guardano in cagnesco suona come un eufemismo.
L’ultima frase che Simona Princiotta e Alberto Palestro si
sono rivolti potrebbe verosimilmente essere “ci vediamo in
tribunale”. E in effetti toccherà alla magistratura venire a
capo  del  caso  che  ha  per  protagonisti  i  due  consiglieri
comunali di Siracusa.
Due come le indagini attualmente in corso, per due diverse
ipotesi di reato. Poche le notizie che filtrano al riguardo se
non  che  si  è  già  proceduto  all’acquisizione  di  atti  (in
particolare verbali) relativi ai lavori della Seconda e della
Quinta Commissione Consiliare. In precedenza, sarebbero stati
acquisiti  anche  filmati  relativi  a  sedute  di  Consiglio
Comunale e convocati diversi soggetti.
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Il “casus belli” è l’atto di indirizzo sulla gestione degli
impianti sportivi pubblici. Seduta di Consiglio infuocata e
scambi di accuse. E, pare, della prima querela. Poi i rapporti
si sarebbero fatti sempre più tesi, fino alla seduta della
Quinta Commissione Consiliare del 14 dicembre. E alla seconda
querela.  La  Princiotta  avrebbe  prodotto  una  dichiarazione
(pare  scritta)  in  cui  accuserebbe  Palestro  di  risultare
presente in quella seduta, a cui anche lei aveva partecipato,
senza però esserlo realmente stato. Nel verbale, approvato dai
sette  componenti  presenti,  verrebbe  invece  registrata  la
presenza di Palestro alle 9.55. La Commissione concluderà poi
la sua riunione alle 10.05. E diventa chiaramente questo il
fronte “caldo” di una diatriba combattuta adesso anche a colpi
di avvocati per stabilire chi dica il vero.
Fortunato Minimo, che della Quinta Commissione è presidente,
era  assente  alla  seduta  contestata.  “Ma  non  ho  dubbi
sull’assoluta  regolarità  dell’operato  del  vicepresidente
Malignaggi.  Sono,  anzi,  certo  della  bontà  del  suo
comportamento. Così come prendo atto di quanto assicurato con
le loro firme dagli altri componenti che quel verbale hanno
approvato”, spiega Minimo. “La Quinta Commissione ha sempre
lavorato in maniera conforme alle norme. Non posso aggiungere
altro”, spiega il presidente con fare cordiale.
L’ultima verità potrebbe allora arrivare da ulteriori prove
documentali su cui starebbero lavorando i legali, non esclusa
anche  l’acquisizione  dei  tabulati  telefonici.  La  presenza
fisica in un dato luogo potrebbe, infatti, essere comprovata
dal  cosiddetto  “aggancio”  ad  una  cellula  di  telefonia
piuttosto  che  ad  un’altra.



Siracusa.  "Cittadella  dello
Sport  nel  degrado",  il  M5S
contro  il  consorzio  che  lo
gestisce:  "Strane
coincidenze"
“Strana la gestione degli impianti sportivi a Siracusa”. Il
Movimento  5  Stelle  critica  le  scelte  dell’amministrazione
comunale, partendo dalla delibera dello scorso settembre, con
cui il Comune affida la gestione della Cittadella dello Sport
ad un consorzio di associazioni sportive. “La Cittadella dello
Sport  è  un  punto  di  riferimento  importante  –  spiegano  i
“pentastellati” – ma versa in condizioni precarie , mentre
dovrebbe  essere  un  fiore  all’occhiello  “.  A  gestire  la
struttura sportiva oggi è il consorzio Gi.Mi Sport, che si
occupa  anche  del  Palakradina  e  del  pallone  tensostatico.
“L’affidamento, effettuato attraverso apposito bando di gara
ed  espletato  attraverso  la  presentazione  di  offerte  con
relativa percentuale di ribasso – ricostruisce il “M5S” –
prevede  la  stipula  di  polizza  fideiussoria  a  tutela  del
patrimonio comunale, peraltro prevista nell’avviso di gara,
una  volta  assegnato  il  contratto.  Dai  verbali  in  nostro
possesso  risulta  che  la  documentazione  presentata  dal
Consorzio  aggiudicatario sia conforme alla lettera di invito
e quindi, si presume, che anche la polizza fideiussoria sia
stata   presentata  al  momento  dell’aggiudicazione”.  Eppure,
secondo il movimento, tale polizza fideiussoria non sarebbe
mai stata depositata, anche se un altro consorzio ” fu escluso
dalla gara proprio perché privo di un’analoga fidejussione”.
Una situazione che gli attivisti del movimento di Beppe Grillo
giudicano  “strana”.  A  prescindere  dagli  aspetti  legati
all’affidamento, sono le condizioni degli impianti sportivi a
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preoccupare maggiormente il “Movimento 5 stelle”, che denuncia
” gravi  inadempienze in termini di cura e manutenzione. Il
consorzio – spiega il “M5S” – dovrebbe provvedere ogni giorno
alla  pulizia  degli  spazi,  anche  esterni,  delle  strutture
sportive, inclusi i servizi igienici e assicurare custodia e
vigilanza.La realtà è, però, ben diversa:panchine fatiscenti,
che  costituiscono  delle  vere  e  proprie  armi  da  taglio,
condizioni  igieniche  carenti,  pavimenti  degli  spogliatoi
invasi  dall’acqua,  piscina  grande  in  degrado  e  diversi
incidenti di cui sarebbero stati vittime, per ragioni diverse,
 alcuni ragazzi che usano gli impianti”. Un quadro desolante
quello  tracciato  dai  “5  Stelle”.  Problemi  a  cui  si
aggiungerebbe il malfunzionamento degli impianti elettrici e
la mancanza di estintori. All’assessore comunale allo Sport,
Mariagrazia Cavarra, il “Movimento 5 Stelle” chiede di dare
seguito a quanto annunciato dopo l’aggiudicazione della gara,
quando assicurò che le esigenze delle associazioni sportive
sarebbero  state  coniugate  con  quelle  dei  fruitori  della
Cittadella. “Ci chiediamo se sia a conoscenza della situazione
reale  della  struttura-  continuano  gli  attivisti  –  e
dell’esposto in Procura di recente presentato dai genitori di
un ragazzo che si è gravemente ferito durante l’utilizzo della
piscina”.Singolare,  infine,  per  il  “M5S”  che  alcuni
rappresentanti  del  consorzio  siano  personaggi  legati  alla
politica, direttamente o indirettamente.

Siracusa. Curatela Sai 8 e la
"ricerca  morosi"  via  web.
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Sito utile solo a questo?
La curatela di Sai 8 continua nella sua “caccia” al moroso.
Chi non ha pagato le bollette rischia di ritrovarsi senza
erogazione idrica in casa e contatore relativo asportato. Sul
fronte politico diatriba accesa: dal Consiglio Comunale di
Siracusa si moltiplicano le prese di posizione, le proteste e
le  richieste  di  incontro  con  il  gestore  in  esercizio
provvisorio. Posto che le bollette, come tutti i debiti, vanno
pagate ci sarebbe da domandarsi come mai si è passati dalla
tolleranza  estrema  degli  anni  precedenti  all’improvvisa
fiscalità della curatela. Quasi come prima non interessasse il
problema quando, invece, il tasso di evasione sarebbe sempre
stato elevato. In ogni caso, la linea della curatela è sempre
stata chiara.  Esplicitata anche sul sito (www.sai8.it), pure
questo  in  esercizio  limitato,  dove  una  pagina  è  stata
intitolata  “Ricerca  morosi”.
“La Curatela Fallimentare comunica che sul sito aziendale è
stato inserito l’elenco degli utenti morosi per i quali sono
in  corso  le  procedure  di  recupero  dei  crediti,  anche  con
interruzione dell’erogazione idrica mediante asportazione del
relativo  contatore,  come  peraltro  già  comunicato  con  i
precedenti  comunicati  stampa.  L’elenco,  nel  rispetto  della
privacy,  riporta  esclusivamente  il  numero  di  presa  e  del
servizio dell’utenza affinchè ogni utente possa verificare la
propria  situazione  debitoria  con  l’azienda.  La  Curatela
Fallimentare invita tutti gli utenti ad accertare la propria
posizione ed a provvedere urgentemente alla definizione della
stessa,  anche  mediante  rateizzazione,  al  fine  di  evitare
l’applicazione delle somme dovute in caso di distacco e di
ripristino del servizio”. Ad oggi, l’elenco è aggiornato al 13
marzo.
Chi, dopo aver effettuato il controllo online, ha poi cercato
di mettersi in contatto con il gestore provvisorio utilizzando
i  contatti  mail  riportati  sulla  homepage  (temporanea,  da
settimane…) lamenta di non aver ricevuto risposte. Decine le
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segnalazioni giunte alla redazione. Al di là di un accento di
troppo (“Clicca quì per la modulistica”) il sito non risulta
funzionale oltre la ricerca dei morosi. Quasi servisse solo a
quello.  Poche  notizie,  poca  interazione.  Ironicamente,  si
potrebbe dire in linea con la gestione del servizio negli
ultimi anni. Ma è giusto una battuta.

Siracusa.  Blocca  due
individui  davanti  la  sua
casa:  erano  pronti  per  uno
scasso?
Quelle  due  persone  davanti  casa  sua  erano  quanto  meno
sospette. Così, con fare deciso, ha raggiunto il cancello di
casa  e  bloccato  quella  coppia  che  si  muoveva  con  troppo
interesse vicino alla sua proprietà. Non senza aver prima
avvisato le forze dell’ordine.
In pochi minuti, in contrada Carancino, è arrivata anche una
Volante che ha proceduto alla perquisizione dei due uomini e
della loro autovettura. All’interno hanno scoperto arnesi atti
allo scasso, che presumibilmente avrebbero utilizzato di lì a
poco per piazzare un colpo in una delle ville della zona.
Denunciato  il  proprietario  dell’auto,  un  38enne,  già
conosciuto  alle  forze  di  Polizia.  Multato  anche  perchè
sprovvisto di copertura assicurativa.
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Siracusa.  I  segreti  di
Caravaggio,  indagine  ottica
sul  "Seppellimento  di  Santa
Lucia"
“I  segreti  di  Caravaggio”,  le  tecniche  utilizzate  per  la
realizzazione del “Seppellimento di Santa Lucia” al centro di
una lectio magistralis organizzata per sabato nella chiesa dei
Cavalieri di Malta, a Siracusa. La terrà Paolo Benvenuti,
regista  e  sceneggiatore  da  anni  appassionato  dell’arte  di
Caravaggio  e  degli  aspetti  ancora  ignoti  del  suo  modus
operandi. L’evento è stato presentato questa mattina nella
sede della Soprintendenza ai Beni Culturali. L’iniziativa è di
Officine Archimedee. Non si tratta soltanto di rendere noti
alcuni dettagli, finora sconosciuti ai più, sull’attività di
Caravaggio, ma di parlare di una nuova impostazione negli
studi sull’opera del pittore. Il Seppellimento di Santa Lucia
sarà  sottoposto  a  indagine  ottica,  un  particolare  esame
autorizzato dal Fondo Edifici di Culto da due anni, ma non
ancora  eseguito  per  carenza  di  fondi.  Officine  Archimedee
lavora  da  tempo  al  progetto.  L’ipotesi,in  altri  casi  già
confermata, è che Caravaggio non usasse solo tela e pennello,
ma che lavorasse prima in una sorta di camera oscura. Dettagli
che Benvenuti illustrerà con dovizia di particolari insieme ad
altri esperti.All’incontro di oggi hanno preso parte, oltre
alla soprintendente, Beatrice Basile, l’assessore regionale ai
Beni Culturali, Mariarita Sgarlata, il vice sindaco, Francesco
Italia e l’assessore Alessio Lo Giudice, insieme al direttore
del centro studi e ricerche, Francesca Pedalino.
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Siracusa.  Violenta
aggressione alla Tonnara, gli
fratturano  il  setto  nasale
con pugni e una pietra
Aggressione in viale Santa Panagia, a Siracusa. Due ragazzi di
21 e 20 anni sono stati arrestati da agenti delle volanti.
All’interno  dell’edificio  noto  come  “Vecchia  Tonnara”
avrebbero  picchiato  un  coetaneo,  colpendolo  al  volto  e
causandogli lesioni gravi. Futili i motivi alla base della
violenza. I due sono stati posti ai domiciliari. Frattura del
setto nasale e 30 giorni di prognosi per la vitti,a
L’aggressione sarebbe stata premeditata. Tra i tre vi sarebbe
stata, infatti, una questione da “chiarire”. Per questo i due
arrestati avevano invitato a quell’insolito appuntamento il
malcapitato. Ma i toni sono presto degenerati e dalle parole
si è passati ai fatti. Calci e pugni, forse anche una pietra.
La  vittima  era  riuscita  a  lanciare  l’allarme,  prima  di
ritrovarsi  stretto  nella  morsa  dei  due  (uno  lo  avrebbe
trattenuto alle spalle mentre l’altro lo colpiva).

Il  Limone  di  Siracusa  Igp
gran protagonista a Parigi
Ad accogliere il limone igp di Siracusa in quel di Parigi è
stato  nientemeno  che  l’ambasciatore  italiano  in  Francia,
Giandomenico  Magliano.  “Sono  qui  per  testimoniare  il  mio
sostegno  al  territorio  di  Siracusa  e  al  suo  limone:  oggi
abbiamo l’onore di accogliere due firme eccezionali del made
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in Italy”. Con queste parole ha aperto all’Istituto Italiano
di Cultura al Galliffet  “Un citron voyageur”, evento
in cui il “femminiello” siracusano ha vestito i panni del
protagonista  assoluto.  Su  un  bianchissimo  tovagliato  di
Fiandra, delle coppette di gelato “Grom” hanno rappresentato
il  benvenuto  agli  ospiti,  cui  è  stata  consegnata  una
brochure contenente alcune schede informative sul prodotto,
sul  territorio,  e  sul  Consorzio,  una  cartolina
dell’associazione “Siracusa Turismo” e l’opuscolo “Pick Me”
che presenta le aziende riunite nel Consorzio di Tutela del
Limone di Siracusa Igp.
Tutto  intorno,  un  susseguirsi  di  eleganti  composizioni  di
limoni  adagiate  sulle  consolle  settecentesche  e  sul  bel
pianoforte  a  coda.  Una  sequenza  di  foto,  cartoline  da
Siracusa, riflesse su un gioco di specchi ha completato il
quadro  scenografico,  spaziando  dal  fascino  senza  tempo
dell’isola di Ortigia al barocco di Noto.
Fabio  Moschella,  presidente  del  Consorzio  di  Tutela,  ha
percorso  un  breve  excursus  storico  sul  rapporto  fra  il
territorio di Siracusa e il limone, mentre la ricercatrice de
La Sorbonne Patrizia d’Alessio ha illustrato al pubblico le
proprietà  anti-invecchiamento  e  anti-infiammatorie  del  d-
limonene,  flavonoide  presente  nella  scorza  d’agrume.
Illustrate anche le qualità del limone biologico e Igp nella
produzione di succhi e di oli essenziali.

Siracusa.  "Ragazzi,  fate
sport",  anche  gratuitamente.
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All'Ortigia i testimonial de
"Lo sport, una sana scelta di
vita"
Prima tappa per il progetto “Lo sport, una sana scelta di
vita”  promosso  dal  Comune  di  Siracusa  con  la
collaborazione  dell’Ufficio  scolastico  territoriale  e
dell’Aereonautica  militare..  Una  serie  di  appuntamenti  per
parlare di sport ma soprattutto per promuovere una corretta
pratica sportiva. Testimonial di eccellenza spiegano la loro
esperienza  ai  ragazzi  delle  scuole  siracusane,  facendosi
portatori di un messaggio: fare sport fa bene. E proprio per
incentivare  la  pratica  sportiva,  il  progetto  prevede  la
possibilità di partecipare gratuitamente fino a giugno a una
serie  di  corsi  di  base  di  varie  discipline  sportive,  dal
twirling alla pallacanestro.
Questa  mattina  i  ragazzi  della  scuola  “Ortigia”  hanno
incontrato il capitano dell’SC Siracusa, Gigi Calabrese, e il
vice  campione  europeo  dei   3000  siepi  Under  23,  Giuseppe
Gerratana  del  gruppo  sportivo  dell’Aeronautica.  Tante  le
curiosità  dei  giovani  studenti.  In  particolare,  mentre
Calabrese parlava del fair play (è stato simbolo nazionale
della correttezza sportiva, ndr), dell’importanza del rispetto
delle regole e degli avversari loro lo hanno sorpreso con una
domanda a bruciapelo: “quando andiamo in serie A?”.
Ad accompagnare i testimonial Calabrese e Gerratana c’erano
anche l’assessore allo sport, Maria Grazia Cavarra, il medico
sportivo  Mariano  Caldarella  ed  esponenti  della  Consulta
Giovanile.  Lunedi  prossimo  nuovo  appuntamento,  all’istituto
comprensivo di Belvedere.
(foto: l’assessore Cavarra in alto, Calabrese e Gerratana in
basso)
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Viadotto  di  Targia  e  il
mancato spirito unitario dei
deputati  siracusani.
"Vinciullo lasciato da solo"
“La  politica  regionale  ha  lasciato  da  solo  l’onorevole
Vinciullo  su  problematiche  della  nostra  provincia”.  Il
consigliere  comunale  Salvo  Castagnino  (Ncd)  commenta  con
queste parole il nostro articolo-appello per una unità di
scopo  tra  deputati  regionali  per  trovare  i  soldi  per
intervenire  sul  viadotto  di  Targia.   Castagnino,  che
appartiene alla stessa area politica di Vinciullo, sottolinea
con  veemenza  che  “nessun  altro  deputato  regionale  della
provincia ha speso una sola parola, salvo quanto ho letto solo
come annunci dall’onorevole Marziano, annunci a cui non sono
seguiti fatti. Bene oggi mi sarebbe piaciuto vedere una forza
unita per la sicurezza del nostro territorio,  come ho già
precisato  in  passato  dopo  l’incidente  nella  raffineria
sud, esiste il rischio incidente incrementato dall’assenza di
vie di fuga”. Se manca unità tra rappresentanti siracusani a
Palermo, non va meglio – secondo Castagnino – a Siracusa. Gli
assessori Lo Giudice e Cavarra vengono chiamati in causa dal
consigliere di minoranza. “Il primo non risponde alle mie
interrogazioni in merito alle azioni che aveva prodotto  per
ottenere il finanziamento; la seconda è assente in  protezione
civile,  troppo  impegnata  a  correre  e  salutare
durante  manifestazioni.  C’è  una  grave  inadempienza  e  pure
entrambi gli  assessori che ho citato hanno o dovrebbero avere
linee dirette con il  governo regionale, il primo per il
tramite di Marziano, la seconda per il tramite di un assessore
regionale che sembra essere di Siracusa. Ma le azioni dei due
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assessori  comunali  quali  sono  ad  oggi?”,  si  domanda
retoricamente Castagnino. “Si dimettano”, l’invito reiterato
ai due esponenti di giunta.


